



MINIMALI E MASSIMALI ENASARCO 2026

IN BREVE

La Fondazione Enasarco ha reso noti, sul proprio sito istituzionale, gli importi dei minimali contributivi e dei massimali provvigionali in vigore dal 01 gennaio 2026.

L'Enasarco ha reso noto che i minimali di versamento annuo ed i massimali provvigionali annui su cui calcolare e trattenere l'importo contributivo sono stati aggiornati per l'anno 2026, a seguito della pubblicazione, da parte dell'ISTAT, del tasso di variazione annua dell'indice generale dei prezzi al consumo per le famiglie di operai e impiegati.

In particolare, gli importi in vigore dal 1 gennaio 2026 sono i seguenti:

- Per gli **agenti plurimandatari**:
 - Il **massimale provvigionale annuo** per ciascun rapporto di agenzia è pari ad **Euro 30.478**;
 - Il **minimale contributivo** annuo per ciascun rapporto di agenzia è pari ad **Euro 515**.
- Per gli **agenti monomandatari**:
 - Il **massimale provvigionale annuo** è pari ad **Euro 45.717**;
 - Il **minimale contributivo annuo** è pari ad **Euro 1.026**.

L'aliquota Enasarco applicabile per l'anno 2026 rimane invariata rispetto all'anno precedente ed è **pari al 17%** di cui il 3% a titolo di solidarietà; come sempre una **metà pari all'8,5%** è a carico della ditta mandante, l'altra metà a carico dell'agente.

Lo Studio resta a disposizione per eventuali chiarimenti.
Cordiali saluti.

Raffaella Merlotti
LPG Advisors

LPG Advisors Dottori Commercialisti Associati

📍 Viale Duca d'Aosta 19 - 21052 Busto Arsizio (VA)

Via Tiziano 5 - 20145 Milano

☎ 0331 679192

🌐 www.lpgstudio.it

CF/P.IVA 02212340125